

Verabschiedung der Berufsschüler Winter 2017

Am Freitag war es zum zweiten Mal in diesem Jahr soweit, die Prüflinge der Kaufmännischen Berufsschule konnten auf ihrer kleinen, aber feinen Abschlussfeier die erfolgreiche Beendigung ihrer Ausbildung an der Eduard-Breuninger-Schule feiern.

Insgesamt 28 Absolventen und Absolventinnen der Richtungen Büromanagement, Industrie und Einzelhandel haben die Prüfungen bestanden. Davon erhielten 70% eine Auszeichnung, 13 Schüler bekamen einen Preis und 6 eine Belobigung. Dabei erreichte Industriekaufmann Rafael Cid-Zinsmeister, schäfer-technic gmbh Fellbach, den besten Durchschnitt und wurde damit für den Eduard-Breuninger-Preis „Bester Berufsschüler 2017/2018“ nominiert. Eberhard Bauer, stellvertretender Schulleiter und Abteilungsleiter der Kaufmännischen Schule, betonte die Wichtigkeit der beruflichen Bildung, welche die Schüler und Schülerinnen bis jetzt erhalten haben, und die mit Beendigung der Ausbildungszeit trotzdem noch eine Rolle spielen sollte im Rahmen von Weiterbildung oder Fortbildung. Dazu passend hat auch Kultusministerin Susanne Eisenmann die berufliche Bildung zum zentralen Thema in diesem Jahr ausgerufen, wie Eberhard Bauer in Erinnerung rief.

In bereits schöner Tradition bildete auch bei dieser Abschlussfeier die Minimalbesetzung der Schulband in Form von Bandleader, Sänger und Gitarrist Sebastian Sinn den musikalischen Rahmen. Die Abschlusszeugnisse sowie die Preise und Belobigungen wurden von den jeweiligen Klassenlehrern überreicht und die Auszubildenden zum Schluss mit den besten Wünschen für ihre Kammerprüfung entlassen.

